



Appel à la grève dans l'éducation nationale

JEUDI 1^{er} FEVRIER

**Rassemblement à 14h30
devant la DSDEN Place St Exupéry**

A l'appel de l'intersyndicale nationale, les organisations syndicales nivernaises appellent les personnels de l'éducation nationale et partenaires de l'école à se mobiliser le 1er février.

POUR ETRE RESPECTE.ES !!

Énième changement de ministre, dénigrement de l'École publique, investissement au rabais, déconsidération des personnels, caricature du métier, réformite aigüe... à quand le respect de l'École publique et de ses personnels ?

Cette journée sera l'occasion de dénoncer :

- le mépris et les mensonges de notre ministre Mme Amélie Oudéa-Castéra. Exigeons que les fonds publics aillent à l'école publique !
- le mépris de notre gouvernement qui n'a même pas accordé de ministère à la seule éducation nationale, alors que c'est la fonction publique d'état qui emploie le plus de personnels,
- le mépris de notre administration, qui envisage la suppression de 18 postes dans le 1er degré dans le département (soit plus que l'année précédente qui avait déjà été historiquement brutale) et des DHG déplorables dans le second degré, avec de nombreuses heures postes en moins, et un taux d'heures supplémentaires en augmentation.

A cela s'ajoutent :

- le dispositif « le choc des savoirs » qui remet en question notre liberté pédagogique,
- le relégation de certains élèves au collège dans des groupes d'élèves « à besoin » séparés des autres élèves,
- la mise en place du Pacte qui divise les équipes, les évaluations d'écoles et d'établissements
- le démantèlement du lycée professionnel, dont les élèves sont transformés en main d'œuvre gratuite pour les entrepreneurs, payée par l'État,
- un niveau de vie des personnels qui ne cesse de baisser année après année,
- les difficultés de l'entrée dans le métier,
- la baisse continue de places dans les structures spécialisées,
- des AESH sans statut et sous le seuil de pauvreté.

Toutes et tous en grève le 1er février !